

Nombre del Programa/Proyecto:	Proyecto OTCA Biomaz: Gestión Regional de la Biodiversidad Amazónica
País:	Países Miembros de OTCA: Bolivia, Brasil, Colombia Ecuador, Guyana, Perú, Suriname y Venezuela
Tema/ sector/ workstream:	Biodiversidad y Servicios Ecosistémicos

Proyecto OTCA Biomaz inicia la evaluación científica en la región amazónica



Foto: Tortugas de Río, Estado de Acre en Brasil. Archivo GIZ

En el mes de mayo, el Proyecto Biomaz celebró la primera reunión del Comité Científico para la evaluación de la biodiversidad y los servicios ecosistémicos en la Región Amazónica, bajo la coordinación de la Organización del Tratado de Cooperación Amazónica (OTCA). La evaluación regional se desarrollará en el formato conceptual y metodológico de la Plataforma Intergubernamental sobre Biodiversidad y Servicios Ecosistémicos (IPBES) y su realización cuenta con el asesoramiento especializado del Instituto Alexander von Humboldt de Investigaciones Científicas en Colombia.

Formado por científicos, investigadores y académicos designados oficialmente por los Países Miembros de la OTCA, el Comité busca asegurar la calidad del proceso de recolección, organización y sistematización de los estudios científicos que conforman la evaluación. La evaluación regional permitirá analizar el estado actual de la diversidad biológica, los servicios de los ecosistemas, sus interrelaciones con la sociedad y las contribuciones de los conocimientos, incluyendo los conocimientos tradicionales en la región. Además, se identificarán tendencias, amenazas y oportunidades para la conservación y el uso sostenible de la naturaleza. Las principales recomendaciones se sistematizarán en un capítulo para los tomadores de decisiones, con el objetivo de orientar políticas nacionales y regionales que contribuyan a alcanzar los objetivos del Convenio de Diversidad Biológica (CDB) y el futuro Marco Mundial de Biodiversidad posterior a 2020 del CDB.

Resumen de la noticia

Proyecto Biomaz celebró en el mes de mayo la primera reunión del Comité Científico para la evaluación de la biodiversidad y los servicios ecosistémicos en la Región Amazónica, bajo la coordinación de la Organización del Tratado de Cooperación Amazónica (OTCA). La evaluación regional permitirá analizar el estado de la diversidad biológica, los servicios de los ecosistemas, sus interrelaciones con la sociedad y las contribuciones de los conocimientos, incluyendo los conocimientos tradicionales en la región. Además, se identificarán tendencias, amenazas y oportunidades para la conservación y el uso sostenible de la naturaleza.

Para obtener más información, póngase en contacto con cristian.guerrero@giz.de